

martes 26 de julio de 2022

Concluyen con gran éxito las ferias en los anejos de Cartaojal y La Joya celebradas este pasado fin de semana tras dos años sin poder desarrollarse a causa de la pandemia

Desde el Área de Anejos, que dirige el concejal Juan Álvarez, confirma el correcto desarrollo de ambas festividades con múltiples actividades y con un denominador común: la gran participación de público.



El concejal delegado de Anejos y Desarrollo Rural, Juan Álvarez, realiza un balance "muy positivo" de lo que ha acontecido el pasado fin de semana en torno a las ferias en los populares anejos de Cartaojal y La Joya, festividades que se desarrollaban tras un paréntesis de dos años marcado por la pandemia de COVID-19. Álvarez explica que los vecinos han respondido de forma fantástica a los amplios y variados programas de actividades propuestos, no produciéndose además ningún tipo de incidencia.

"En La Joya cabe reseñar la jornada del viernes, día en el que se celebraba el tradicional concurso de seis panda de verdiales registrándose gran afluencia de público tanto de dicha localidad como de otras cercanas. El sábado fue otro día de gran afluencia y pese a las altas temperaturas, habiendo un éxito rotundo", concluye el Concejal de Anejos.

Respecto a Cartaojal, también considera que ha habido una gran acogida por parte del público especialmente los días centrales, viernes y sábado por la noche, debido a las actuaciones que había previstas. Se terminó el domingo con la degustación de arroz y, por la noche, con la cena de mayores. "Hay que dar la enhorabuena a los vecinos de Cartaojal y La Joya por su gran participación y comportamiento durante sus ferias", manifiesta Juan Álvarez.



